

CO CAYLA : UN AGRANDISSEMENT CONTESTÉ

Il y a vingt ans, les pavillons provisoires du cycle de Cayla ont été remplacés par les bâtiments actuels, en laissant de la place pour un parc public, qui était demandé par le Forum 1203. Aujourd'hui, le Canton a décidé d'utiliser cet espace végétalisé pour agrandir le cycle et en faire un établissement de 1'000 élèves...

Le Forum et la Maison de quartier ont organisé en mai un apéro-débat ouvert à toute personne intéressée, pour rappeler l'histoire de l'implantation d'un cycle dans cette partie du quartier, présenter le projet d'agrandissement du CO Cayla, et recueillir les réactions et les avis des participant-e-s à la soirée. Ces remarques ont été synthétisées, et envoyées au Département du territoire, afin qu'elles soient jointes au dossier. Elles mettent en avant plusieurs points :

- Le choix regrettable d'implanter un nouveau bâtiment sur une surface végétale, expressément destinée à constituer un parc lors de la construction du CO en 2003.
- La nécessité de maintenir et développer des zones de fraîcheur en augmentant l'arborisation.
- L'absence dans le projet de toute étude d'impact sur l'environnement.
- L'absence également de toute mesure visant à réduire le puits de chaleur actuellement constitué par l'immense surface minérale du préau.
- La nécessité de prendre en compte les impacts, sur les alentours du cycle, de l'augmentation du nombre d'élèves, notamment en termes de mobilité et de sécurité.
- La différence pour la vie dans un établissement scolaire que représente le passage de 750 à 1'000 élèves, exigeant de mettre sur pied un projet éducatif adapté pour maintenir de bonnes conditions d'enseignement, d'apprentissage et de vie commune.
- La nécessité de prévoir proportionnellement à l'augmentation du nombre de classes une augmentation tant des espaces de rencontre et de détente que des ressources médico-psycho-sociales à disposition, en vue de l'accompagnement d'élèves vivant dans un établissement plus anonyme en raison de sa taille.

Dossier complet sur www.forum1203.ch

YOGA RÂ

Yoga égyptien - Yoga indien : s'adresse tant aux débutants qu'aux habitués. Peut être pratiqué sans difficulté par tous, à tout âge. Ne requiert aucune souplesse particulière. Lundi de 18h à 19h30 ou jeudi de 12h15 à 13h45. Renseignements : 022 738 01 56 ou 079 793 65 54 – lamm@perso.ch – www.yogapourmoi-geneve.ch

JUILLET-AOÛT : ATELIERS POUR ENFANTS

Le Geste créateur, atelier de peinture Arno Stern : 4 stages d'été d'une semaine, en juillet et en août, voir www.legestecreateur.net | Série d'ateliers d'été d'une semaine en juillet avec Les Coloriés : réalisation de films, mosaïque, marionnettes, etc. voir www.lescolories.ch | Mon créatif' été, une semaine en juillet et une semaine en août : rêver, créer, inventer, s'amuser... Renseignements : Pascale Castella – 076 360 98 34 | Stages de poterie à l'atelier Annick Berclaz, en juillet et en août, sur le thème « mon animal de compagnie imaginaire ». Voir www.annickberclaz.ch | Sur la route de l'Inde : stage pour enfants du 17 au 21 juillet, pour découvrir une culture fascinante et colorée, éveiller sa curiosité et sa créativité, développer son sens de la mobilité, de l'écoute, de la respiration et de la tolérance. En savoir plus : <https://nateshwar.org>

AUTRES ACTIVITÉS

Voir le site du Forum : www.forum1203.ch

